



Sapaudia. La passion de la musique n'a pas de frontière. (LDD)

Le chœur transfrontalier Sapaudia ose une «Création» originale

Fondé en 2001, cet ensemble connaît le succès sous la baguette de Jean-Luc Ménetrey.

Après deux ans voués à la musique classique et trois à la chanson, le chœur transfrontalier Sapaudia a choisi une œuvre originale pour son prochain spectacle. «Autour de la création», du Fribourgeois Jean-Michel Monnet, est une pièce comprenant 11 titres basés sur le texte de la Genèse. Ecrite en 1990, cette suite réunit chœur mixte, orchestre

rock, soliste et récitant sur une même scène pour la réalisation d'une œuvre musicale et théâtrale.

Le chœur construit sa scène au fur et à mesure du texte biblique original de la création de l'univers. Accompagné par l'Orchestre Nicolas Hafner, il bénéficiera de la participation de Laura Sensi, Mélanie René et Ludovic Kurer, des Ateliers du Funambule à Nyon.

Sapaudia s'entourera d'une équipe technique professionnelle afin de

garantir un travail de haute qualité. Chants, musiques, lumières et compositions artistiques vous donnent donc rendez-vous samedi 2 juin au Forum Meyrin, et samedi 16 juin à l'Esplanade du Lac de Divonne. La seconde partie de la soirée sera animée par des chants «gospel».

Michel Corbaz

■ Forum Meyrin, samedi 2 juin à 20 h 30. Esplanade du Lac, Divonne, samedi 16 juin à 20 h 30.
www.sapaudia.ch